

Colima, Colima, 18 de mayo de 2019.- La directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), Ana Gabriela Guevara Espinoza anunció que Colima recibirá, del 16 al 21 de junio, la Copa Panamericana de Voleibol por tercera vez consecutiva, así como la Paralimpiada Nacional 2019.

"Colima va a estar de manteles largos, en primera porque estoy segura de que será un éxito la Olimpiada Nacional y segundo, por dos anuncios, que por tercera vez tendrá la sede de la Paralimpiada Nacional y otro evento que albergará será la Copa Panamericana de Voleibol, lo cual significará tener al estado en los ojos del continente completo, vendrán equipos de gran talla, de gran nivel competitivo y me parece que es un motivo de alegría para el estado", informó Guevara Espinoza.

En rueda de prensa con José Ignacio Peralta, gobernador de Colima, y Ciria Salazar, directora del Instituto Colimense del Deporte, se dio a conocer que la Copa Panamericana de Voleibol varonil será clasificatoria a los Juegos Panamericanos Lima 2019 y puntuable para Juegos Olímpicos Tokio 2020.

"Es para mí un gusto estar en Colima en el marco de la Olimpiada Nacional, agradezco al

## Será Colima sede del Voleibol

Escrito por comunicado Domingo 19 de Mayo de 2019 22:09

gobierno del estado y a todos los que hacen posible que esto suceda, en beneficio de la juventud y de todos los estados que participan en la olimpiada juvenil y que estoy segura que será de éxito", puntualizó la titular de la CONADE.

Por su parte, el gobernador de Colima, José Peralta agradeció a Ana Guevara por su presencia y por las buenas noticias.

"Son dos anuncios muy importantes los que nos da Ana Gabriela Guevara el día de hoy, por un lado, refrendar por tercer año consecutivo la Paralimpiada Nacional, nos parece una gran noticia, es una fiesta deportiva y hacemos un esfuerzo muy importante para que esté bien organizada".

El gobernador comentó que la buena organización de las dos ediciones anteriores de la Paralimpiada Nacional, fue fundamental para poder ser subsede este año de la Olimpiada Nacional, que albergará seis disciplinas, por primera vez en su historia.

"Muchas gracias Ana por la confianza, por pensar y considerar a Colima, porque se aproveche toda la infraestructura que se ha construido, nos entusiasma y lo hacemos con mucho compromiso", declaró José Peralta.

Resaltó que a la Copa Panamericana se darán cita equipos como: México, República Dominicana, Puerto Rico, Cuba, Colombia, Costa Rica, Venezuela, Chile, Estados Unidos, Brasil, Canadá, Argentina, Perú, Trinidad y Tobago y Guatemala.

Al anuncio se dio cita Gabriel Larios, presidente de la Asociación de Voleibol de Colima, en representación de Jesús Perales Navarro, presidente de la Federación Mexicana de Voleibol, entre otras autoridades.

Posteriormente, la titular de la CONADE y la directora del INCODE realizaron un recorrido para observar las competencias de rugby y handball de la Olimpiada Nacional y Nacional Juvenil, que iniciaron este sábado.

## Será Colima sede del Voleibol

Escrito por comunicado Domingo 19 de Mayo de 2019 22:09